
SPD Gemeinderatsfraktion Walzbachtal

Gemeinde Walzbachtal 21.1.2019
Herrn Bürgermeister Karl-Heinz Burgey

Antrag der SPD-Fraktion:
Zweigleisiger Ausbau der Stadtbahnlinie S4 zwischen Jöhlingen und Grötzin-
gen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Burgey,
liebe Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderats,

die SPD-Gemeinderatsfraktion stellt folgenden Antrag:

Am 9. Januar führte der SPD-Ortsverein eine Diskussionsveranstaltung unter dem
Thema „Walzbachtal fährt Stadtbahn“ mit 3 hochrangigen AVG-Vertretern und über
150 Kunden der Stadtbahnlinie S4 durch.

Dabei teilte die AVG mit, dass ein Grund für die beträchtliche Unpünktlichkeit der Li-
nie S4 die Eingleisigkeit zwischen Jöhlingen und Grötzingen ist. Planungen für den
teilweise zweigleisigen Ausbau mittels Ausweichschienen auf dieser Strecke lägen
schon in der Schublade, die Politik aber müsse die Gelder dafür einstellen.

Wir beantragen daher, dass die Gemeinde Walzbachtal beim Landkreis die Realisie-
rung dieser Planungen einfordert. Immerhin war die Stadtbahnlinie S4 ein Pilot des
erfolgsträchtigen „Karlsruher Modells“.

Mit freundlichen Grüßen

Silke Meyer
Beate Müller
Karin Herlan
Christian Rückert
Uwe Volk

Kopie an die Fraktionen der CDU, FDP und Grüne


